

## **Edito de Décembre 2014**

Bonjour à tous,

La **31<sup>ème</sup> Journée du Collège de Médecine d'Urgence** des Pays de la Loire a eu lieu le 22 novembre dernier dans le cadre habituel de l'abbaye de Saint Florent le Vieil. Nous avons compté **121 participants** pour cette édition.

Les ateliers qui ont eu lieu comme à leur habitude le matin ont permis la mise à jour des pratiques médicales et paramédicales. Cette édition a vu l'arrivée d'un nouvel atelier sur la gestion des patients suspects d'infection Ebola

. Cet atelier a permis de se mettre en situation de la phase d'appels au Centre 15 jusqu'à la celle de la pratique de l'habillage et du déshabillage de la tenue spécifique (tenue EPI).

Au cours de l'**Assemblée Générale**, nous avons eu un état des lieux sur les avancées du projet ARESA, une présentation du Smur régional pédiatrique ainsi qu'un point sur le registre des accouchements inopinés pré-hospitaliers.

Les **Communications Libres** du début d'après midi ont permis au Dr Bruno Carneiro d'obtenir le prix de la meilleure communication en nous présentant un travail sur les courriers de sortie du service des urgences destinés aux médecins généralistes. Il se voit récompensé d'une prise en charge au **congrès Urgence 2015** au mois de juin prochain.

Le **Thème Central** était consacré au **médico-légal** ce semestre et nous avons accueilli pour ce sujet une juriste de la MACSF qui nous a illustré la responsabilité professionnelle des acteurs de l'urgence et un médecin légiste sur le dépistage et la prise en charge de la maltraitance aux urgences.

La journée s'est terminée par une présentation de **mise au point et actualité** sur les nouveaux anticoagulants oraux par le D

r

Thibaut Schotté.

Veillez noter que toutes les présentations (vidéos et fichiers PDF) sont d'ores et déjà accessibles sur le site à la page « [Archives des Journées](#) ».

En marge de la journée il est à noter le changement de Présidence et du Secrétariat du Conseil d'Administration du Collège :

- Le D<sup>r</sup> Betty Mazet est désormais présidente,
- Le P<sup>r</sup> P Le Conte et L Chabot sont les vice-présidents.
- Le D<sup>r</sup> M Delori est la secrétaire et le D<sup>r</sup> T Schotté le secrétaire adjoint.

Enfin, n'oubliez pas de passer régulièrement dans la [rubrique "Évènements"](#) pour être tenu au courant des diverses manifestations, formations et autres réunions qui se tiennent dans la région.

**En attendant de vous revoir pour notre prochaine journée qui aura lieu le 21 mai 2015, nous vous souhaitons une agréable fin d'années et de joyeuses fêtes !**

Le CA du Collège.